

Representantes de organizaciones de y para personas con discapacidad (PcD) viajarán a Ginebra, Suiza, el viernes 21 de este mes, para formar parte de la reunión con el Comité de las Naciones Unidas sobre los derechos de este sector y presentar el informe elaborado por la sociedad civil. Integran el grupo que viajará a presentar el informe elaborado por la sociedad civil acerca de las personas con discapacidad (PcD) en el país, Emilio Pineda, Selva Riquelme, Rosita Battilana, Laura Riveros y Graciela Battilana, quienes brindaron información acerca de esta participación.

Los acompañarán igualmente Diana Elizeche y Francisco Fernández.

Los entrevistados se manifestaron muy contentos ante la posibilidad de poder ir a representar al Paraguay en nombre de las organizaciones de y para PcD.

Explicaron que la elaboración y redacción del informe se coordinaron con Alianza Internacional de Discapacidad (IDA) y la Red Latinoamericana de Organizaciones no Gubernamentales de Personas con Discapacidad y sus Familias (Riadis).

Explicaron que para llegar a las conclusiones que en su oportunidad darán a conocer, se realizaron talleres precisamente con estas organizaciones, en reunión con una diversidad de organizaciones.

Recordaron igualmente que el informe presentado por el Estado puede conocerse en la página web de las Naciones Unidas.

Detallaron que desde la sociedad civil el objetivo es informar la realidad desde el cumplimiento de la Convención de las Personas con Discapacidad.

Para lograr el documento final a presentarse hubo talleres, análisis que fueron socializados hasta llegarse a la redacción concluyente.

Por otra parte, este mismo grupo viajará a Ginebra, Suiza, en abril del año próximo, como observador.

Destacaron los entrevistados que lo fundamental es visibilizar al sector y trabajar en la

consecución de políticas públicas que lo beneficien.

Remarcaron que aunque existen temas en los que no están de acuerdo, siempre tienen en común el deseo de beneficiar a las PcD.

En el análisis realizado han tenido en cuenta diversos ámbitos, como género, representación del interior del país, sector indígena.

Especialmente Selva Riquelme definió que se siente muy emocionada y comprometida al tener la oportunidad de representar al país en un encuentro de esta envergadura. Afirmaron todos que van en nombre de entidades con una trayectoria de más de 30 años en favor de las PcD.

FUENTE: ABC color